
 

町  長 副 町 長 教 育 長 課  長 主  幹 担  当 合      議 

       

別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分   会議  打合せ  協議 
文書番号 ２０１ 

決裁期日 平成２６年 ５月２８日 

名  称 平成２６年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員会議（第１回） 

日  時 平成２６年 ５月２７日（火）１５時００分～１６時５０分 

場  所 社会教育総合センター 大集会室 

出 席 者 

委員１１名｛稲毛、若林、佐々木(克)、長谷、仲島、遊佐、安西、福本、須藤、渡辺、
大西｝ 
事務局９名（教育長、教育振興課長、社会教育班主幹、川久保主査、高橋主査、飯村主
査、谷主査、小野主任、小田島主事） 

内  容 

教育振興課長 進行 

辞令交付 

 遊佐委員に委嘱状交付。 

教育長挨拶；遊佐委員、本年度社会教育委員として、よろしくお願いいたします。また、 

他の社会教育委員の皆様にあっては、引き続きよろしくお願いします。本日、用務の 

ため欠席である本田委員長が、本日の会議をよろしく願いたいとのことを申しておりま 

した。 

さて、昨年度は第８次社会教育中期計画策定でありました。本年度においては、北海 

道の提言に基づく取り組みを当町においても取り組くまなければならないと思ってい 

ますが、一部予算化もしています。社会教育活動の活発化につながると思っていますの 

で、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

社会教育委員紹介；新任の遊佐委員、自己紹介。 

教育振興課社会教育班職員紹介；各自、自己紹介。 

委員長議事進行（本田委員長欠席のため、稲毛副委員長が議事進行） 

≪議題≫ 

稲毛副委員長；報告事項の１～４について、事務局より説明をお願いします。 

鈴木主幹説明；１～４について説明。上川管内社会教育委員連絡協議会総会において、 

平成２８年度に北海道社会教育研究大会（上川大会）が富良野市での開催決定。道社 

連永年勤続功労社会教育委員表彰候補者に、安西委員の推薦決定。役員改選で本田委 

員長が理事で道評議員を兼ねることを報告。 

(各委員質疑・意見等なし) 

≪協議事項≫ 

稲毛副委員長；協議事項の１～４の(1)について、事務局より説明をお願いします。 

１ 上富良野町社会教育委員兼公民館審議会委員の会議の開催について 



 

内  容 

鈴木主幹説明；（1）～（3）について、説明。 

議案４～５頁の社会教育委員の役割等について、説明。本年度における会議を５回、 

３項の部会構成にて開催予定を説明。 

(各委員質疑・意見等なし) 

２ 社会教育委員が担う他の委員への選任について 

鈴木主幹説明；（1）～（2）について、説明。 

教育委員会表彰審査会委員について４名の選任をお願いしているが、委員長、副委員 

長はあて職、他委員については文化関連で第２部会より１名、スポーツ関係で第３部会 

より１名選出を頂いており、昨年度に引き続き本田（友）委員と小田島委員にお願い致 

したい。任期は平成２６年８月１日～平成２７年３月３１日 

 また、文化保護委員については文化関連で第２部会より安西委員、大西委員にお願い 

したい。任期は平成２６年４月１日～平成２８年３月３１日 

以上、事務局より選出委員を提案した。 

稲毛副委員長；ただ今、事務局より提案のあった選出委員について、事務局（案）の委 

員にお願いするよう同意してよろしいでしょうか。なお、欠席の本田委員長には、後日 

同意を得るものとします。 

（委員から同意する意見） 

３ 平成２６年度社会教育委員兼公民館審議会委員の研修会について 

川久保主査説明；（1）～（4）について、説明。 

一部、現段階において日程が未定の研修会があるが、日程の決まっている研修会にお 

いて、出席期待委員数及び委員についての協議を願った。 

 第３４回道市町村社会教育委員長等研修会には出席委員１名（本田委員長を予定）、 

管内社会教育委員・公民館運営審議会委員等合同研修会には出席委員２名、道社会教育 

委員研究大会には委員１名（安西委員を予定）、管内社会教育委員基礎講座には新任委 

員を含む参加希望委員数名についての研修会参加予定委員数及び委員名を提案した。 

稲毛副委員長；ただ今、事務局より説明のあった研修会について、本田委員長及び安西 

委員にあっては了承の上、予定願いたい。 

また、管内社会教育委員・公民館運営審議会委員等合同研修会については、本年度当 

町が提言者となっていることから、管内社連協の部会に合わせ文化・スポーツ分野での 

提言内容を予定することから、２と３部会から各１名の委員参加者を部会内で協議し、 

事務局へ報告することでよろしいでしょうか。 

（各委員了承） 

４ 社会教育（スポーツを含む）、公民館等事業について 

（１）平成２６年度社会教育事業（主な計画）について 

稲毛副委員長；事務局より説明をお願いします。 

鈴木主幹説明；議案６～７頁の社会教育事業計画（主な年間計画）を説明。 

 実施済み事業及び予定事業について説明。一部詳細資料事項として８～９頁添付。 

稲毛副委員長；質疑等ありませんか。 

仲島委員質疑；放課後子どもプラン事業について、委嘱指導員と共に教育委員会担当職 

員自らも現場対応しているとのことだが、今後においての事業対応等、状況をお聞かせ 



 

内  容 

願いたい。 

鈴木主幹説明；４月１日現在、１８名を放課後指導員として委嘱している。しかし、指 

導員の諸事情により約５名が勤務に就けない状況があり、委嘱指導員でその日の配置予 

定人員に満たない日においては、職員が勤務し対応している状況にある。 

 現在、指導員を公募中で、指導員での勤務配置に対応する予定である。なお、６月１ 

日付けで１名、指導員の委嘱内定をしており、更には６月２６日までの期間、広報や防 

災無線を通じて公募することとしています。なお、広報公募記事を見たとのことで、１ 

名から問い合わせがありました。今後申し込みがありましたら、面接等を行い適任者と 

決定した場合においては、委嘱したいと考えています。 

稲毛副委員長；事務局から説明がありましたが、仲島委員よろしいでしょうか。 

仲島委員；了解しました。 

稲毛副委員長；その他、質疑等ありませんか。 

(各委員質疑・意見等なし) 

（２）平成２６年度社会教育事業評価について 

稲毛副委員長；事務局より説明をお願いします。 

鈴木主幹説明；部会に分かれて作業をして頂きます。今回は時間の都合上、全体会議で 

の各部会報告の予定はしておりません。次回において、まとめて報告願いますことを考 

えておりますので、お願い致します 

 第 1部会…大集会室、第 2部会…学習室、第 3部会…小集会室 

 ※3部会に分かれて、事業評価・点検を行う。 

稲毛副委員長；次回、本日の部会協議内容を含めて報告していただきます。 

３ その他 

（１）次回会議の予定 

川久保主査説明；次回会議を７月１５日（火）１８時～、社会教育施設現地視察と社会 

教育事業の検証・評価を主な議案として開催することを提案協議した。 

鈴木主幹説明；次回会議では、社会教育施設の見学予定先を郷土館第２展示室、公民館、 

社教センター、備品購入整備状況を考えていることを細く説明いたします。 

稲毛副委員長；事務局より次回会議日程について提案がありました。各委員の会議予定 

を願います。 

（委員了承） 

当日配布資料 

川久保主査説明；５点、資料を配布いたしておりますのでご一読をお願い致します。 

稲毛副委員長；本日の会議を終了いたしますが、全体をとおして何かございませんか。 

 なければ、最後に教育長より一言いただいて終了したいと思います。 

教育長；本年度１年間よろしくお願いいたします。本日は大変お疲れ様でした。 

委員；ご苦労様でした。（終了） 

 

 

 

 

 


